

～『自分で考え、判断し、行動できる生徒の育成』をめざして～

2025/09/03

続・「前南生 presents 学校説明会」レポート

前号に引き続き、生徒主体で行われた「学校説明会」(8月21日(木) @昌賢学園まえばしホール)の様子を特集します。参加した生徒がどのような思いで参加し、携わった後どのように感じたのか。また、今号では、説明会に参加した前南生に、中学生に向けたメッセージだけでなく、「前南の良いところ」も聞いてみました【右表】。(編集 教頭)



▲オープニングトーク



▲開始前には舞台袖で円陣！

生徒会になって初めて行なった大きな仕事でしたが、しっかり自分なりに役割を全うできたと思います。これからも他のメンバーと一緒に頑張っていきます！

中学生のみなさんへ。「前南は他校とは一味違う青春を送ることができる高校です！部活に打ち込んでよし、学校行事を楽しむのもよし、自由のできる高校はこの前南だけです！貴方も前南で貴重な3年間を過ごしませんか？」(梅澤未来 1年・生徒会)

去年の軽い補助的な役割からパソコン操作というシンプルながらも重要な役割をすることになったため、緊張した。間違ったスライドを表示してしまうなどのミスをしてしまった。他のみんなの役割の方が大変だったはずなのにあんなに上手くできていたので、私も負けないように精進していこうと思う。今回のプレゼンテーションのページ変更をするタイミングを台本に記入して渡してくれたり、タイミングを協力して修正してくれた仲間の皆には感謝の言葉しかない。最後に、今回来てくれた中学生の皆様は是非とも前橋南高校に来ていただきたい。(岡野夢大 2年・生徒会)

プレゼンや動画をライブで行うため大変だったはず！お疲れ様！



中学生のみなさんへ。最初はどんなことでも挑戦・参加は難しいけど、後先考えずに1回やってみよう。終わった後には不安だったことも忘れて必ず楽しめるし、友達と一緒に楽しさももっと広がる！今は認知能力よりも非認知能力の方が大事。そして前南はそれを高めるチャンスの方がとても多いから、良い思い出がたくさん作れる！是非とも来て欲しいです！（中林諒真・2年・有志ボランティア）

今年度の学校説明会は生徒のみで説明を行うという初めての試みでしたが、問題なく執り行うことができました。1、2年生が主体となって動いたので私たち3年生はしっかりサポートできるよう、これまでの経験を思い出しながらより良いものになるよう相談し、試行錯誤しました。

中学生には、厳しく縛られることなく、生徒自ら考え行動をおこせる自由さを持ちながら、勉強にも力を入れられる前南の校風が伝わったように感じました。

私自身、前南でこんなにもたくさんの経験をできるとは思っていなかったのですが、新高校生のみなさんには前南の生徒会本部役員としてではなく、一高校生として前南への進学をオススメしたいです。

(堀川凜 3年・生徒会)



学校説明会スタッフ一同

中学生の皆さん、前南の学校説明会はいかがでしたか？興味を持った方はホームページをご覧ください。群馬一、日本一ではないかもしれませんが、「宇宙一」の高校、前南へぜひ！

| 私が思う前南の良いところ(中学生にアピールしたいところ) |
|--|
| みんなで協力し目標を達成するだけでなく、個人で目標や課題を探し、それを達成させることがしやすい点。 |
| 校則を自分達で作る、今の時代に合った学校生活を作れる所 |
| SAHがあること |
| 自分のやりたい事を成し遂げる機会が多い |
| 先生や先輩・クラスの人とかが本当に良い人ばかりです。優しく、面白くて、一緒にいると楽しいし、笑顔でいられます。とにかく、本当に楽しいです。環境がいいから、安心して学校生活を過ごせます。 |
| ○生徒が主体的となるSAH活動！！ |
| ○アイス自販機がある |
| ○中庭が快適なところ |
| ○補習の充実 |
| ○第1体育館にエアコンがある |
| ○購買のパン美味しい |
| ○からっ風によって鍛えられること |
| 勉強と自分がしたいことを両立しやすいところ、SAH活動のおかげで生徒主体の取り組みを応援してくれるところ、優しい先生や生徒が多いところ、 |
| 生徒と先生が協力し合いより良い前南を作るために、またより良い自分になるために行動をおこしやすいところ |
| 大学受験という共通の目標を持った仲間がいるところ |
| 生徒が積極的に色んなことに挑戦できること |